

Abonan instituciones de educación superior de México y Chiapas a las políticas de intercambio y relaciones con los países vecinos: JVE

· Califica de histórico el encuentro de cancilleres en la Facultad de Derecho de la UNACH
· Motivo de orgullo haber recibido a diplomáticos, representantes de instituciones de educación superior y del mundo de la ciencia

San Cristóbal de las Casas, Chiapas.- En el marco de la Reunión de Cancilleres de México, Centroamérica, República Dominicana y Colombia, que se desarrolló en la Facultad de Derecho de la UNACH, el rector Jaime Valls Esponda declaró que de esta forma las instituciones de educación superior de México y de Chiapas en particular, abonan a las políticas de intercambio y relaciones con los países vecinos.

En entrevista, destacó la trascendencia de este acto para la Máxima Casa de Estudios de Chiapas al reunir en el Auditorio "Manuel José de Rojas" a los cancilleres de Centroamérica, República Dominicana, Colombia y México, quienes analizaron diversos temas de interés para estos países.

El rector Valls Esponda, calificó de histórico el encuentro que se realizó en la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas, la cual atestiguó las reuniones de carácter multilateral, donde se abordaron temas como mecanismos de diálogo político, seguridad, relaciones económicas e inversión, migración y cooperación para el desarrollo.

Recordó que en el contexto de las relaciones entre las naciones participantes, la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA), han firmado convenios de colaboración para trabajar en proyectos conjuntos de investigación científica, movilidad, extensión e intercambio académico.

A la par de ello, mencionó que actualmente opera ya dentro de la UNACH, el Centro Mesoamericano de Física Teórica, desde donde se efectuarán investigaciones para el desarrollo de la región, "este encuentro motiva sin duda el incremento de la vinculación que existe entre los gobiernos, las universidades y la sociedad, porque compartimos historia, cultura y condiciones socioeconómicas".

El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas indicó que la reunión de los cancilleres es, sin duda, motivo de orgullo para la comunidad universitaria, la cual recientemente fue anfitriona de los rectores y directores que integran el Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA) de la ANUIES y del Premio Nobel de Física 1979, el norteamericano Sheldon Lee Glashow.

Por último, señaló que este acontecimiento, en el que estuvo presente el gobernador Manuel Velasco Coello, quedará grabado en la historia de México, Chiapas y principalmente de la Máxima Casa de Estudios al recibir también la visita del director General de Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), José Antonio

González y el comisionado del Instituto Nacional de Migración, Ardelio Vargas.

Así como del jefe del Sistema de Administración Tributaria (SAT), Aristóteles Núñez; el titular de la COFEPRIS, Mikel Arriola y, el secretario General del Centro de Investigación y Seguridad Nacional de México (CISEN), Miguel Robles Bárcena, entre otros.